

Nicolás Maduro appelle à renforcer les forces de l'ordre face à la violence de l'opposition



Caracas, 24 juin (RHC/PL)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a lancé un appel à renforcer les forces de l'ordre public face au conflit violent qu'a annoncé l'opposition pour empêcher la participation populaire aux élections de l'Assemblée Nationale Constituante.

Au cours du meeting de passation de pouvoir du Commandement Tactique Opérationnel et des composants de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Nicolás Maduro a réaffirmé que la force principale de la nation est l'unité du peuple et des militaires dont il a mis en exergue le travail en faveur de la préservation de la paix et de la tranquillité des Vénézuéliens.

Il a également dénoncé les tentatives de la droite de déstabiliser la Force Armée en offrant à ses membres de l'argent et des visas pour les États-Unis afin qu'ils trahissent leur patrie.

Le chef d'état vénézuélien a de nouveau appelé l'opposition à démobiliser et à désarmer les groupes violents.

Il a accusé l'opposant Julio Borges d'être le principal chef des terroristes qui attaquent des bases militaires et le peuple.

D'autre part, il a exhorté les effectifs militaires à avancer dans le renouveau spirituel, éthique et dans la rencontre avec le peuple en faveur de la paix et de la stabilité nationales.

« La Force Armée Nationale Bolivarienne doit être garante de la paix. Nous devons lutter pour remporter la victoire dans n'importe quelle circonstance » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133701-nicolas-maduro-appelle-a-renforcer-les-forces-de-lordre-face-a-la-violence-de-lopposition>



Radio Habana Cuba